

台風一過、すがすがしい朝です。東北の太平洋側からの台風上陸が初めてなら、北海道に合計4つの台風が襲ってきたのも観測史上初めてです。自然現象は解明されていないことが数多あり、予測不可能なことばかりで、大自然の前では頭を垂れるのみ。

リオオリンピックは次の東京開催を意識してかどうか分かりませんが、日本のメダル獲得数が41個と過去最大となりました。前半の水泳、柔道、体操がメダルラッシュで後半はレスリング、バドミントン、卓球とメダルが続き大いに盛り上りを見せてくれました。圧巻は男子400mリレー決勝で銀メダルに輝いたことです。ジャマイカのボルトに続き、アメリカに勝っての2位です。世界の短距離界でもまともに戦えることが出来るようになったかと感無量です。閉会式では和服姿の小池東京都知事がオリンピックの旗を受取り、リオから東京へのバトンを受け継いだ。日本の有名なキャラクターが登場したビデオを映写して、最後にドラえもんが掘った土管を通して、マリオに扮した安倍首相が表れたのには驚かされた。良い演出でクールジャパンの日本を大いにアピールできたのではないのでしょうか。

パラリンピックが行われますが、前売りのチケットが売れていないようです。パラリンピックの放映は少ない、新聞でも取り扱いは少ない。パラリンピックをオリンピックと同等の大会にするのが、国際パラリンピック委員会(IPC)の目標です。パラリンピック運動はスポーツを通じ、障害者の基本的人権を守る運動です。パラリンピックの選手達に熱いエールを贈り、活躍を期待したいですね。

自民党税制調査会では来年からの税制で、専業主婦世帯を優遇する所得税の「配偶者控除」の見直しをしています。配偶者控除廃止を中心に見直され、103万円の壁をなくして働きやすい環境をつくらうとしています。ただ単に配偶者控除を廃止し、その浮いた財源でもって子育て支援を拡充するのか、それとも共働き夫婦世帯を対象にした新しい控除を導入しながら子育て支援を強化するのか？配偶者控除が廃止されると扶養者である夫の税負担は重くなるのは間違いない。子育てが既に終わった世帯にとっては子育て支援の強化といわれても関係ないので、つらいところです。配偶者控除廃止の代わりに夫婦控除という所得控除の導入が検討されています。

9月も暑いとか。ご自愛下さいませ。